

## TEMPLO MAYOR



**F. BARTOLOMÉ**



CON LA SALIDA de **Josefina Vázquez Mota** de la SEP quedan claras tres cosas: que la importancia que el gobierno calderonista le da a la educación no es tanta como se pensaba, que quien verdaderamente manda en esa dependencia es **Elba Esther Gordillo** y que antes está lo electoral que lo educativo.

POR LO PRONTO, este fin de semana, esa dependencia quedó acéfala, después de que la encargada de mejorar la educación se va a San Lázaro por tres años.

SUPUESTAMENTE el lunes quedará cubierta la vacante, pero el envío de la titular a calentar... perdón, a ocupar una curul deja en entredicho la supuesta preocupación presidencial por la educación.

Y ES QUE en lugar de un peso completo dicen que el nuevo titular será un peso mosca, quien tiene las mismas iniciales que las del titular de la Sedesol, **Ernesto Cordero**.

COMO ya se va haciendo costumbre que a la lideresa del SNTE siempre le dan lo que pide, quizá deberían declararla ama y señora de esa Secretaría.



A TODO ESTO, lo que nomás no quedó claro de la salida de **Josefina Vázquez Mota** es si se fue... o la fueron.

DESDE LOS PINOS aseguran que es un movimiento magistral porque el Presidente quiere operadores de toda su confianza en San Lázaro.

PERÓ, por su voz entrecortada, sus lágrimas y la temblorina que le dio, la ahora candidata parece que no dejó dudas sobre qué tan contenta está con su cambio de vida.



QUIÉN SABE a qué santo se encomendó **San Manuel**... perdón, **Juan Manuel Oliva** allá en **Guanajuato**.

LUEGO DEL REVÉS que sufrió su gallo en la contienda panista por la alcaldía de **León**, el gobernador se recuperó y ganó candidaturas a diputados federales y locales.

QUIZÁ SU principal triunfo fue que **Jaime Oliva**

irá por una diputación federal. Para quien no lo conozca, se trata del capturista de datos que fue contratado al principio de la administración estatal como asesor de la **Secretaría de Finanzas** y que, además, es hermano del gobernador.

ASIMISMO consiguió que la hija del líder yunquista **Elías Villegas**, de nombre **Leticia**, pudiera aspirar a una curul en el Congreso local.

DE LO PERDIDO... lo que aparezca.



¡AH PERO qué chistosos son algunos **partidos políticos!**

APROBARON una **reforma electoral** para prohibir la compra de espacios en los medios electrónicos y ahora nomás andan viendo cómo darle la vuelta a la ley.

EL CASO más reciente ocurrió ayer en la transmisión del Cruz Azul-Pumas en el que los tableros electrónicos para publicidad que están a todo lo largo del campo y detrás de las porterías pasaron anuncios de **tres partidos...** y ninguno era de fútbol.

DURANTE periodos de hasta cuatro minutos se leyeron mensajes con movimiento del **PAN**, el **PRD** y el **PVEM**.

SERÁ interesante ver cómo explican que eso que hicieron no fue pagar un spot en televisión.



CUENTAN por ahí que se avecina un cambio en la **Conagua** de **José Luis Luege**.

EN EL SENADO hay una iniciativa que busca desaparecer ese organismo para crear en su lugar el **Instituto Nacional de Agua Potable y Saneamiento**.

ESE ENTE, que supuestamente tendría más facultades que la actual comisión, estaría adscrito a la **Semarnat** como un organismo público descentralizado.

OJALÁ QUE, si se da, el cambio sea de fondo y no sólo de nombre.

NO VAYA A SER que el asunto acabe como aquella canción que dice: "Te voy a cambiar el nombre... pero no cambio la historia".

